

## **Wechsel in der Geschäftsleitung der inspire AG, Zürich**

**Dr. Ralf Gerdes** übernimmt per **2. Juni 2020** die **Geschäftsleitung der inspire AG, Zürich**. Der **bisherige Geschäftsführer, Dr. Jürg Krebs**, hat sich **entschieden, seine Funktion auf die Generalversammlung der inspire AG vom 2. Juni 2020 abzugeben und in den Ruhestand zu treten**.

**Die inspire AG ist als strategischer Partner der ETH Zürich das führende Schweizer Kompetenzzentrum für den Technologietransfer zur MEM-Industrie. Sie betreibt Forschung für die Industrie, entwickelt modernste Technologien, Methoden und Prozesse und löst Probleme auf allen Wissensgebieten der Produktinnovation und der Produktionstechnik.**

**Dr. Ralf Gerdes** wurde vom Verwaltungsrat zum Nachfolger von Jürg Krebs als Geschäftsführer der inspire AG gewählt und wird seine Tätigkeit bei inspire am 1. April 2020 beginnen. Ralf Gerdes, hat sein Maschinenbau-Studium an der Technischen Universität Braunschweig mit der Promotion zum Dr.-Ing. abgeschlossen. Nach einer Tätigkeit bei McKinsey&Company in Deutschland bekleidete er verschiedene verantwortungsvolle Funktionen bei international tätigen Unternehmen in der Schweiz, so bei ALSTOM (Schweiz) z.B. als Direktor Marketing und Strategie und als Direktor Produktentwicklung Dampfturbinen, sowie später bei der Sulzer AG u.a. als Vizepräsident Operations Support und als Vizepräsident Global Technology. Heute ist er als Professor für Anlagentechnik und Digitalisierung im Maschinenbau im Studiengang Maschinentchnik|Innovation an der HSR Hochschule für Technik Rapperswil tätig. Ralf Gerdes wird die HSR noch mit Fachvorlesungen im Bereich Sicherheitstechnik und Anlagenbau unterstützen. Mit seinen umfangreichen Erfahrungen in der Maschinenindustrie und an der Hochschule bringt Ralf Gerdes ideale Voraussetzungen für die Geschäftsführung bei inspire mit. Der Verwaltungsrat wünscht Ralf Gerdes viel Erfolg in seiner neuen Funktion und bittet Mitarbeitende und Geschäftspartner, ihn bei seiner Arbeit zu unterstützen.

**Dr. Jürg Krebs** hat die Geschäftsführung nach seiner Pensionierung als Mitglied der Konzernleitung der Georg Fischer AG im Jahr 2011 übernommen und seither die von seinem Vorgänger, Prof. Dr. Konrad Wegener begonnene Aufbauarbeit erfolgreich fortgesetzt. Heute ist inspire ein etabliertes Unternehmen für den Wissens- und Technologietransfer vor allem zwischen der ETH Zürich und der Schweizer MEM-Industrie mit über 80 wissenschaftlichen Mitarbeitenden. Der Verwaltungsrat dankt Jürg Krebs für seine engagierte Führung und seine wertvollen Beiträge zur Weiterentwicklung von inspire und wünscht ihm viel Glück und Befriedigung im neuen Lebensabschnitt.

Zürich, Januar 2020

A. Lichtensteiger, Präsident Verwaltungsrat inspire AG